



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**El Sol de Morelia**

29/10/2022

REGIONALES



## **Es necesario agilizar los procesos de investigación por feminicidio en el estado**

Luego de que el caso de feminicidio de Jessica González Villaseñor se extendiera por diferentes circunstancias en los procedimientos judiciales, el gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla hizo un llamado a agilizar la investigación y procuración de justicia por el delito de feminicidio.

Asimismo, señaló que en el gobierno estatal se promovió una iniciativa de reforma al Código Penal para que las sentencias por feminicidio tuvieran un mínimo de ocho años de prisión para los servidores públicos que entorpecieran o retardaran estos procesos. Dicha iniciativa no fue aprobada por el Congreso del Estado.

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/es-necesario-agilizar-los-procesos-de-investigacion-por-feminicidio-en-el-estado-9104941.html>